

## 子どもの安全・安心のために

校長 関川 紀美子

新緑の美しい季節となりました。田んぼでは田植えが行われ、水鏡となった田に小さな苗があちらこちらに見られるようになりました。学校は、スズランやシランなどの花々が咲き、心を和ませてくれています。

子どもたちは、入学・進級して2か月を間もなく迎えます。どの学年も落ち着いて学校生活を送っております。

私は、毎朝、玄関のところで子どもたちにあいさつをしています。最近、1年生がおじぎをしながら、とても素敵な「おはようございます」のあいさつをしています。少しずつ新しい環境に慣れてきているのかなと嬉しく思うこの頃です。これらは、2年生から6年生の子どもたちのあいさつがよい手本になっていることや委員会活動として生活委員会の子どもたちが登校してくる人にあいさつをしていることが大きく影響していると思います。これからも元気で明るいあいさつが飛び交う学校であってほしいと願いながら、玄関に立ちたいと思います。是非、保護者や地域の皆様からも、家庭や地域でのあいさつの継続をお願いいたします。



さて、今月23日（日）の藤塚浜大運動会に向けて準備を進めています。昨年度の反省を受け、各競技とともに赤白の応援団を中心にした応援合戦が予定されています。残念ながら大きな声を出したり、歌ったりはできませんが、その代わりに子どもたちのアイデアや工夫がたくさん取り入れられています。子どもたちの活躍に期待をさせていただきたいと思います。藤塚浜大運動会は今年度も午前みの開催となります。感染症予防対策と熱中症予防対策を講じながら、子どもの安全・安心を第一に考え、当日を迎えられるようにしたいと考えております。

昨年2月から始まった新型肺炎感染症対策が一年以上続いております。藤塚小学校令和3年の教育活動で変更や中止となっているものもあります。新型肺炎感染症は、今なお警戒が必要な状況です。学校では引き続き、感染症対策と教育活動の両立に今後も精一杯努めて参ります。今後も、ご理解とご協力をお願いいたします。